



El rector defiende que la financiación de Ciencias y Humanidades es “equilibrada”

R.D.L.

“Hay un reparto equilibrado de la financiación de Humanidades y Ciencias desde todos los programas que se implantan desde el Rectorado”. Así respondió ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez a las críticas recibidas por los decanos de Artes y Humanidades que el pasado jueves leyeron un manifiesto en defensa de sus titulaciones. “Las Humanidades son una de las grandes fortalezas de la Universidad”, subrayó Ruipérez.

En cuanto a las declaración del rector de la Universidad Pontificia de Salamanca, Ángel Galindo, defendiendo que el origen del VIII Centenario está en la institución pontificia, Ruipérez afirmó: “No merece la pena hacer polémica pública. Las fechas están en los libros”.